

PUBLIK

Anggota Samapta Polsek Surade Intensifkan Patroli Dialogis dan PAM Jalan Santai Peringati Hari PGRI

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Nov 28, 2023 - 15:52

LAPORAN KEGIATAN

GIAT PATROLI DIALOGIS DAN PAM JALAN SANTAI MEMPERINGATI HARI PGRI KEC SURADE



Anggota Samapta Polsek Surade Intensifkan Patroli Dialogis dan PAM Jalan Santai Peringati Hari PGRI

Surade - Anggota Satuan Samapta Polsek Surade terus meningkatkan kewaspadaan dengan melaksanakan kegiatan patroli dialogis dan pengamanan jalan santai dalam rangka memperingati Hari Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) di Kecamatan Surade. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk menjaga Kamtibmas dan memberikan pesan-pesan keamanan kepada masyarakat.

Dalam giat patroli dialogis, anggota Samapta Polsek Surade menyambangi

sejumlah titik strategis di wilayah Kecamatan Surade. Mereka aktif berinteraksi dengan masyarakat, memberikan pesan Kamtibmas, dan mendengarkan setiap keluhan atau informasi yang dapat menjadi potensi gangguan keamanan.

Selain itu, dalam rangka memperingati Hari PGRI, anggota Samapta Polsek Surade turut mengamankan kegiatan jalan santai yang diikuti oleh para guru dan masyarakat setempat. Upaya ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama perayaan tersebut.

Kepala Polsek Surade, dalam keterangan resminya, menyampaikan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak masyarakat untuk selalu berpartisipasi dalam menciptakan lingkungan yang aman. Adanya kegiatan patroli dialogis dan pengamanan jalan santai ini sebagai bentuk kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, anggota Polsek Surade juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan kejadian atau informasi penting melalui Call Center 110 apabila ditemui hal-hal yang mencurigakan. Hal ini diharapkan dapat mempercepat respons dan tindakan kepolisian dalam mengatasi potensi gangguan Kamtibmas.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Kecamatan Surade semakin merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari, serta dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.